

# EKSPOS

## Kapolsek Sandubaya Pimpin Pengamanan Sekaligus Hadiri Pembukaan MTQ XXX tingkat Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 08:11



*Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrulloh SIK., saat pengamanan acara Pembukaan MTQ XXX tingkat Kota Mataram, (12/11/2023).*

Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya pimpin pengamanan sekaligus menghadiri undangan pembukaan MTQ ke XXX tingkat Kota Mataram tahun 2023 yang

berlangsung di Lapangan lingkungan Karang Tapan, Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Minggu (12/11/2023).

“Untuk menjamin kelancaran kegiatan Pembukaan MTQ yang merupakan agenda dari Kementrian agama Kota Mataram tersebut Polsek Sandubaya karena menjadi tuan rumah penyelenggaraan MTQ ke XXX kota Mataram tahun 2023 ini perlu memastikan kegiatan tersebut berjalan dengan baik,”ungkap Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., Senin (13/11/2023) pagi ini.

Mengingat seluruh peserta, official, Dewan Hakam, serta para undangan hadir pada malam pembukaan ini Kepolisian Sektor Sandubaya harus bisa memastikan keamanan pada lokasi kegiatan, oleh karena itu menerjun 10 personil untuk melakukan pengamanan di lokasi.

“Kita antisipasi gangguan keamanan karena ramainya masyarakat yang menyaksikan acara tersebut serta mengatur kepadatan arus lalu lintas di sekitar lokasi, sehingga melakukan pengamanan terbuka dan tertutup guna kelancaran arus kendaraan di jalur lokasi tempat kegiatan pembukaan berlangsung,”ucapnya.

Sesuai laporan panitia Kegiatan MTQ ini rencananya akan berlangsung dari tanggal 12 November - 19 November 2023 dan akan memperlombakan 46 mata lomba dengan jumlah seluruh peserta lomba 339 orang

“Sesuai informasi ke seluruh mata lomba akan dipertandingkan di beberapa lokasi. Untuk lokasi yang terletak di wilayah hukum Polsek Sandubaya maka pengamanannya dilakukan oleh personil kami,”tutupnya.

Acara Pembukaan MTQ ke XXX tingkat Kota Mataram ini dihadiri oleh seluruh pejabat daerah kota Mataram diantaranya Walikota Mataram, Ketua DPRD kota Mataram, Kapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, Wakil Walikota Mataram, PKUB Kota Mataram, Kepala Kemenag Kota Mataram, Kepala Kejari Mataram, Camat Se Kota Mataram, Kapolsek Sandubaya, Para dewan Hakam, Kafilah se Kota Mataram, Lurah Se Kota Mataram, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta perwakilan seluruh majelis Taklim kota Mataram.(Adb)